

ABSTRAK

Sri Yunna : “Pengaruh Aktivitas Operasi, Investasi Dan Pendanaan Terhadap *Return Saham* Studi Pada Sektor *Industry Costumer Goods* Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016”

Return saham merupakan pengembalian modal atas investasi yang ditanamkan oleh investor. Penelitian ini menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi *Return Saham* yang mana variabel independennya adalah Aktivitas Operasi, Investasi dan Pendanaan. Sedangkan variabel dependennya adalah *Return Saham*.

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui Pengaruh Aktivitas Operasi, Investasi, dan Pendanaan Terhadap *Return Saham* Studi Pada Sektor *Industry Costumer Goods* Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016 baik secara parsial maupun secara simultan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif yang menggunakan data *historis* yaitu menggunakan data *crosssectional*, dan banyaknya perusahaan yang digunakan adalah 20 perusahaan. Dengan menggunakan Uji asumsi klasik dan linier berganda .

Hasil penelitian ini berdasarkan hipotesis yang disimpulkan bahwa (1) terdapat pengaruh yang signifikan dari aktivitas operasi terhadap *return* saham studi pada sektor *industry costumer goods* yang terdaftar di BEI tahun 2016 dengan $t_{hitung} < -t_{tabel}$ ($-3,088 < -1,74588$), sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima, Maka Aktivitas Operasi secara parsial berpengaruh terhadap *return* saham. (2) terdapat pengaruh yang signifikan dari aktivitas investasi terhadap *return* saham studi pada sektor *industry costumer goods* yang terdaftar di BEI tahun 2016 dengan $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($4,009 < 1,74588$). Sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima, Maka Aktivitas Investasi secara parsial berpengaruh terhadap *return* saham. (3) terdapat pengaruh yang signifikan dari aktivitas pendanaan terhadap *return* saham studi pada sektor *industry costumer goods* yang terdaftar di BEI tahun 2016 $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($2,532 < 1,74588$). Sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Maka dapat disimpulkan Aktivitas Pendanaan secara parsial berpengaruh terhadap *return* saham. (4) terdapat pengaruh yang signifikan dari aktivitas operasi, investasi, dan pendanaan terhadap *return* saham studi pada sektor *industry costumer goods* yang terdaftar di BEI tahun 2016 dengan nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($35,894 > 3,83$), sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Maka Aktivitas Operasi, Investasi dan Pendanaan berpengaruh secara simultan terhadap *Return* saham pada perusahaan sektor *industry costumer goods* yang terdaftar di BEI 2016. Dengan hasil koefisien determinasi (R^2) 87%.